
  

                               Ata nº 19/2025. 12ª Reunião Ordinária de 2025. 

Aos (19) dezenove dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco (2025), às 19:00 horas, 

na Sala de Sessões da Câmara Municipal, iniciando os trabalhos Legislativos, da 1ª Sessão 

Legislativa da 16ª Legislatura do Município de Pérola D’Oeste, Estado do Paraná, sob a 

convocação do Presidente Leonardo Bagetti, foi realizada a 12ª Reunião Ordinária do ano 

de 2025. Na ausência do Presidente, por encontrar se em viagem, a sessão foi presidida 

pelo vice-Presidente Mauro Palharini. O Presidente dá início a sessão, cumprimentando 

a todos, e em seguida pede ao secretário que faça a leitura da reflexão do dia. Na sequência 

o secretário fez a chamada, e com a ausência do vereador Leonardo Bagetti e da vereadora 

Liane Moretto, o Presidente declara aberta a 12ª Reunião Ordinária de 2025. Lido a Ata 

da sessão anterior. Colocada em discussão. A vereadora Raquel de Barros fez pedido para 

retificação da Ata. O secretário contestou o pedido e manifestou-se contrário a retificação. 

O Presidente colocou em votação o pedido de retificação, e o mesmo foi reprovado pela 

maioria dos vereadores (04) quatro votos a (03) três. A Ata foi aprovada sem retificações 

pela maioria dos vereadores presentes. Em seguida, o secretário fez a leitura do que consta 

no expediente. Indicação nº44/2025 súmula: Índica ao Executivo Municipal, a instalação 

de um Ponto de Ônibus, na rua São Pedro, próximo ao acesso à rodovia, no Cohapar III.  

Indicação nº45/2025 súmula: Indicam ao Executivo Municipal, que estude a 

possibilidade de construção de (10) dez unidades habitacionais junto a Cohapar, do 

Programa Casa Fácil Paraná do Paraná.  Indicação nº46/2025 súmula: Indicam ao 

executivo municipal, a construção de 20 unidades de casas no distrito de Conciolandia, 

através do Programa Minha Casa Minha Vida do Governo Federal. Indicação nº47/2025 

súmula: Indica ao Executivo Municipal, a implantação de sinalização horizontal no trecho 

recentemente pavimentado, com início na Cooperativa Coagro e término nas 

proximidades da moradia do senhor Antônio Palinski, no município de Pérola D'Oeste. 

Requerimento nº 11/2025, endereçado ao Executivo Municipal.  Ofício nº 03/2025, da 

Secretaria de Assistência Social. Inscritos no pequeno expediente, as vereadoras Neuza 

Capra, Raquel de Barros, Claudia Alflen e o vereador Cleverson Pigoso fizeram o uso da 

palavra. No uso do espaço em sua inscrição a vereadora Raquel de Barros, fez pedido 

verbal para emissão de Requerimento ao Executivo Municipal, solicitando verificação e 

apontamento de quais são os lotes que a Prefeitura tem disponíveis para a implantação do 

programa e trazer as (10) dez moradias mencionadas na indicação nº45/2025. O 

Presidente pede ao secretário que as indicações e os requerimentos sejam encaminhados 

ao Executivo Municipal. Em seguida inscrito no grande expediente, o vereador Mauro 

Palharini, cedeu o espaço de sua inscrição para a Diretora da APAE,  Srª. Elisa Maristania 

Cogo, que se encontrava presente na sessão, para falar sobre a Acão ajuizada junto ao 

Supremo Tribunal Federal, contra as APAE´s do Estado do Paraná. O vereador Emerson 

Kaibers, pediu a emissão de uma moção de apoio as APAE´s, e pediu também que seja 

encaminhado um requerimento em defesa das APAE´s, destinado ao Deputado Federal 

Fernando Giacobo. Nada a constar na Ordem do Dia, o Presidente Mauro Palharini, 

agradeceu a todos e declarou encerrada a sessão. Para constar, foi redigida a presente Ata, 

que após lida e aprovada, segue devidamente assinada em 26 de maio de 2025. 

 

       Leonardo Bagetti                                                                       Cleverson Pigosso 

     Presidente da Câmara                                                                         1º Secretário 


